

## **Association Canadienne-Française de l'Ontario Mille-Îles (ACFOMI)**

L'ACFOMI œuvre à l'accueil, au développement, à l'épanouissement et à la vitalité de la communauté d'expression française de la région des Mille-Îles par le biais d'une programmation et de services diversifiés.

Le Carrefour d'accueil et d'établissement francophone de l'ACFOMI aide les nouveaux arrivants à Kingston dans leur processus d'établissement et d'emploi.

Les services du Carrefour d'accueil et d'établissement aident les nouveaux arrivants à Kingston à bénéficier des services tels que l'évaluation des besoins et l'aiguillage afin d'établir un plan d'établissement personnalisé et qui pourrait inclure d'autres services comme l'apprentissage linguistique ou le soutien à l'entrepreneuriat avec un programme de mentorat.

Tous les services sont gratuits et offerts dans les deux langues officielles du Canada, le français et l'anglais. Le Carrefour d'accueil et d'établissement est financé par l'Immigration, Réfugiés et Citoyenneté Canada.

ACFOMI strives to welcome, develop, fulfill, and vitalize the French-speaking community in the Thousand Islands region through diversified programming and services.

The Welcoming and Settlement Centre by ACFOMI helps immigrant newcomers in their settlement process and employment.

The Welcoming and Settlement Centre helps immigrant newcomers to Kingston with a personalized plan that evaluates their needs and guides them through their settlement process. A personalized settlement plan can include other services like language learning or entrepreneurial support with a mentor program.

All the services of the Welcoming and Settlement Centre are available in both official languages of Canada, French and English. The Welcoming and Settlement Centre is financed by Immigration, Refugee, Citizenship Canada.

### **Contact:**

760, Highway 15, Unit # 11

(613) 546-7863

1(800) 561-4695

[info@acfomi.ca](mailto:info@acfomi.ca)

### **Hours:**

Monday: 8:30 a.m. to 6:00 p.m.

Tuesday: 8:30 a.m. to 4:30 p.m.

Wednesday: 8:30 a.m. to 4:30 p.m.

Thursday: 8:30 a.m. to 4:30 p.m.

Friday: 8:30 a.m. to 3:00 p.m.